

# BIG ISSUE

## Jumat Curhat Dan Safari Kamtibmas, Kapolsek Selaparang Kunjungi Lingkungan Monjok Culik

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Jun 23, 2023 - 18:27



Mataram NTB - Guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat serta melaksanakan program Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH mengunjungi masyarakat dan para tokoh agama di Aula Masjid Nurul Yakin Lingk.Monjok Culik Kel. Monjok Kec. Selaparang Kota Mataram. Jumat, (23/06/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolsek Selaparang didampingi Ps. Panit IK Polsek Salaparang .Aiptu Tilan, Ps. kanit Reskrim Polsek Selaparang Aipda I Nengah Wijaya, Bhabinkamtibmas Monjok. Aipda Aminullah, Kepala Lingkungan Monjok Culik Suhaimi, Takmir Masjid H. Agus Harianto, tokoh agama dan masyarakat.

Kepala Lingkungan Monjok Culik Suhaimi mengucapkan terimakasih kasih kepada bapak Kapolsek Selaparang dan anggota atas kesempatan waktu untuk

silaturahmi ke lingkungan Monjok culik dan pembacaan doa.

Selanjutnya penyampaian mengenai laporan warga terkait permasalahan anak muda pada malam Minggu tanggal 17 Juni 2023 dengan korban dari pemuda lingkungan Monjok culik yang sudah di laporkan ke Polresta Mataram.

" Kami ingin di pertemukan di mediasi di tingkat kelurahan menghadirkan kedua belah pihak baik korban dari warga Monjok culik ', katanya

Masukkan dari tokoh agama selama ini pos jaga polisi di perbatasan agar di fungsikan kembali, harapnya

Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa terimakasih juga kepada tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda atas waktu dan kesempatan silaturahmi selanjutnya Kapolsek Selaparang mengenal diri dan status Polsek Selaparang yang baru terbentuk.

Kami berharap bersama sama saling menjaga keamanan dan ketertiban dan dari awal sudah menyarankan permasalahan ini agar dilaporkan ke Polresta Mataram, kata Kapolsek

Supaya warga jangan terprovokasi permasalahan tersebut, kita percayakan kepada penyidik penegak hukum Polresta Mataram serra permasalahan ini masih dalam proses penyelidikan, jelasnya

Pihaknya Polsek Selaparang akan fokus meredam permasalahan tersebut dan terkait warga yang ingin di mediasi dari korban Monjok culik kami akan sampaikan ke pimpinan kami dan pos di perbatasan yang ada di wilayah Karawang Taliwang kami juga sampaikan ke pimpinan, pungkasnya

Selanjutnya kegiatan dilanjutkan dengan ramah tamah dengan masyarakat seputaran Kamtibmas dan sesi foto bersama.(Adb)